

Wie steht's mit dir?

Ob nun die Gemeinde in Antiochia aufgehört hat, Paulus finanziell zu unterstützen, oder nicht, manchmal beschließen wichtige Unterstützer eben, dich nicht länger zu unterstützen. Was würde geschehen, wenn wichtige Unterstützer, die zu Beginn stark engagiert waren, dich nicht länger unterstützen wollen? Könntest du Gott für sie danken?

Bibelvers

„Seid nachsichtig mit den Fehlern der anderen und vergebt denen, die euch gekränkt haben. Vergesst nicht, dass der Herr euch vergeben hat und dass ihr deshalb auch anderen vergeben müsst.“ (Kol. 3:13)

Gebet - Bete so oder mit eigenen Worten:

Unser Vater, manchmal fühlen wir uns von unseren Freunden und Missionspartnern vor den Kopf gestoßen. Vielleicht haben sie unachtsam oder gar sündig gehandelt. Vergib uns bitte, wenn unsere Reaktion darauf darin bestand, unseren eigenen Stolz zu wahren. Und vergib ihnen, wenn sie deinen guten Namen missachtet oder dein Werk in Verruf gebracht haben. Bitte segne sie reichlich, wenn sie nun ihre Mittel und ihre Energie fröhlich in eine andere Arbeit in deinem Reich investieren. Und lass unser Herz immer großzügiger werden. Amen.